

Eigenverantwortung in Zeiten von Corona

Definition: Eigenverantwortung als persönlicher Wert bedeutet, aus freien Stücken und freiwillig das Nötige zu tun. Diese selbstverantwortete Freiwilligkeit ist laut Aristoteles nebst dem Wissen die Voraussetzung zu moralischem Handeln.

Kennen Sie den Mythos „Der Flügelschlag eines Schmetterlings über Brasilien kann in Texas einen Tornado auslösen“? Wir sind mitten drin im „Sturm“ Corona und jede/r Einzelne kann dazu beitragen, dass wir diese Krise gemeinsam meistern und überstehen.

Wenn ich jedoch die Entwicklung der Fallzahlen, sowohl in der Schweiz wie auch weltweit, beobachte, habe ich den Eindruck, dass wir in Sachen Eigenverantwortung noch etwas in den Kinderschuhen stecken. In bin der Meinung, es ist allerhöchste Zeit, dass wir Verantwortung für unser Handeln übernehmen und freiwillig das Nötige tun, damit wir das Ruder noch rechtzeitig herumreissen können. Packen wir es gemeinsam an!

Ich wünsche Ihnen viel Zuversicht und Durchhaltevermögen, bleiben Sie gesund!

Herzlich, Ihre Petra Schwendimann